
Editorial 
 

C’est le moment que nous attendons tous à l’approche de la pause d’été, 

malgré les enjeux électoraux : se déconnecter. 

Cette année a été remplie d'activités et de défis. Il nous a fallu, à notre grand 

regret, confier au Père tout-puissant des paroissiens qui occupaient une 

place particulière dans nos cœurs. 

Alors que nous approchons de la fin de l'année, certains paroissiens vont 

bientôt déménager et nous leur disons au revoir.  

Nous sommes impatients d'accueillir les nouveaux paroissiens qui se 

joindront à nous. 

Essayons de nous détendre et de nous ressourcer pendant ces vacances 

estivales ! Profitez de moments plus paisibles et chaleureux pour vous 

connecter avec les autres et le Christ en prenant le temps de vous attarder 

sur les petites choses.   

Le septième jour, le Seigneur s'abstient de travailler, imitons-le. 
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Le coin des enfants : Pentecôte 
 

Pentecôte vient d’un mot grec qui signifie cinquante. Cette fête se célèbre 50 jours après 

Pâques. Elle rappelle un événement raconté dans les Actes des apôtres. 

La Pentecôte est le jour où l’Esprit Saint a envahi le cœur des apôtres et de Marie, réunis dans 

une salle appelée le Cénacle. 

Avant de remonter au ciel Jésus avait promis : « Je ne vous laisserai 

pas orphelins. Je vous enverrai l’Esprit de vérité, Il vous enseignera 

toutes choses. » Jean 14 (16-19)  

Au baptême, nous avons reçu la Vie de Dieu, Père, Fils et Esprit 

Saint. A la confirmation, l’Esprit Saint vient en nous pour nous 

donner la force de vivre en chrétien.  

L’Esprit Saint est représenté par le feu, le vent, la colombe.  

 

Sœur Marie-Pierre 
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Mon expérience en tant que séminariste : de Cœurs ouverts et mains tendues  l’esprit 

de communauté dans nos trois paroisses  
 

Je suis tout à fait d’accord 

avec St Joseph 

Freinademetz, le premier 

missionnaire de la 

Société du Verbe Divin 

(SVD) en Chine, qui 

disait : « La langue que 

tout le monde comprend, 

c’est la langue de 

l’amour ». C’est cette 

langue d’amour que j’ai 

parlée avec les paroissiens 

avant d’apprendre le français. 

Après avoir vécu dans la communauté catholique à 

Rosny pendant une année, j’aimerais souligner que 

parfois on ne sait pas quoi dire ou faire, mais un petit 

sourire, un petit geste d’amour ou un esprit d’ouverture 

sont suffisants pour montrer notre amour aux autres en 

tant que chrétien.  

Je fais partie de la Société du Verbe Divin (SVD) et 

j’ai été envoyé en France en tant que stagiaire pour 

rejoindre mes confrères, les prêtres qui travaillent à 

Rosny. Le psalmiste a raison quand il dit : « Oui, il est 

bon, il est doux pour des frères de vivre ensemble et 

d’être unis » Ps 132. Pendant mon séjour dans nos 

paroisses, j’ai bien apprécié la fraternité qui existe 

entre les paroissiens.  

« … de même, nous qui sommes plusieurs, nous 

sommes un seul corps dans le Christ, et membres les 

uns des autres, chacun pour sa part » Rom : 12,5. Ce 

verset est un sommaire qui représente nos églises de 

Rosny qui sont caractérisées par l’internationalité et 

l’inter culturalité. En ce qui me concerne, c’est 

vraiment une bénédiction 

d’avoir une église très 

multiculturelle où chacun peut 

contribuer par ses dons. Cela est 

bien représenté dans nos 

églises. Les différentes équipes 

composées de différentes 

personnes sont des signes d’un 

cœur ouvert et d’une main tendue.  

Bien que cela soit une bénédiction, cela peut être aussi 

être un obstacle si l’on ne sait pas surmonter nos 

différences et si l’on refuse 

d’accepter l’autre tel qu’il est. 

Là où deux ou plusieurs 

personnes vivent ensemble, il y 

a toujours des problèmes. Alors 

pour éviter tous ces problèmes, 

il faut s’accepter mutuellement, 

accepter l’autre comme un don 

de Dieu, et vite se réconcilier, 

trouver un terrain d’entente 

lorsqu’il y a des problèmes afin 

qu’il n’y ait pas de division. C’est ce que Saint Paul 

nous conseille de faire en cas de mésentente. Voici 

comment il conseillait le peuple de Corinthe « Frères, 

je vous exhorte au nom de notre Seigneur Jésus Christ 

: ayez tous un même langage ; qu’il n’y ait pas de 

division entre vous, soyez en parfaite harmonie de 

pensées et d’opinions ». 1Cor 1,10. 

Ensuite, la convivialité est une caractéristique 

principale de nos églises à Rosny. Les sourires, les 

échanges après la messe, les différentes rencontres 

entre les jeunes, les femmes, les hommes, les groupes 

de prière, la chorale etc. sont autant d’occasions de 

partager notre foi, les difficultés, les joies etc. Ces 

gestes de gentillesse et de fraternité ont attiré mon 

attention. L’accueil réservé aux personnes de passage 

ou à ceux qui viennent pour la première fois est 

remarquable. En fait, chacun vient à l’église avec ses 

intentions, ses difficultés, ses problèmes... La façon 

dont nous vivons ensemble est une bonne manière 

d’annoncer l’Évangile et de témoigner de l’amour de 

Dieu aux peuples de Dieu. En tant que catholiques 

baptisés, il est de notre responsabilité de proclamer 

l’Évangile non seulement avec des paroles mais aussi 

avec notre manière de vivre comme le disait saint 

François d’Assise : « Prêchez l'Évangile en tout temps 

et, si nécessaire, utilisez la parole ». 

Pour finir, la chorale « La voix des 3 clochers » 

symbolise pour moi nos trois églises. Là, les trois 

paroisses se sont réunies et chaque personne chante sa 

partie vocale afin qu’une belle harmonie soit réalisée. 

D'après mon expérience, la même chose se réalise dans 

nos trois paroisses, où chacun joue sa part dans une vie 

harmonieuse de la communauté chrétienne. 

  

   John EFFAH, SVD 
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La prière : être en présence du Seigneur 

En préparation du Jubilé de 

l’espérance prévu à Rome en 

2025, le Pape François a décidé 

de consacrer l’année 2024 comme 

l’année de la prière. C’est une 

année pour encourager les 

chrétiens à approfondir leur lien 

avec le Christ et découvrir la force 

de la prière. Les diocèses du 

monde entier sont donc invités à 

promouvoir la place centrale de la 

prière individuelle et 

communautaire.  

La prière, c’est être en présence 

du Seigneur. C’est la communion 

entre Dieu, l’homme et toute la 

création. Lorsqu’on prie, il y a de 

nombreuses difficultés ; tels sont  

les ennemis de la prière : le 

découragement, la tristesse, 

l’orgueil ou une allergie à la 

gratuité de la prière « Il faut les 

savoir, reconnaissez-les, 

surmontez-les dans la vie 

quotidienne » déclare le Pape 

François. Nous sommes 

conscients de l’importance de la 

prière.  La prière est un pilier de 

la vie chrétienne. Nous avons le 

désir de prier. En même temps, 

nous ressentons aussi parfois des 

difficultés à prier : je ne sais pas 

comment prier, je n’ai pas de 

temps pour prier… Parfois nous 

pouvons ne pas ressentir le goût 

de la prière Nous pensons peut-

être aussi à d’autres choses plus 

importantes à nos yeux que la 

prière mais nous nous trompons !  

Il faudrait que nous prenions soin 

de notre vie spirituelle, de notre 

relation avec Dieu parce que  c’est 

l’épine dorsale de tout ce que 

nous faisons et de tout ce que 

nous sommes. Connaissant 

l’importance de la prière dans la 

vie de l’Église, le Pape François a 

consacré l’année 2024 comme « 

l’année de la prière » dans la 

préparation du Jubilé 2025. Il dit 

que la prière est notre désir pour 

être en présence du Seigneur » 

Psaume 26 :4 : « J’ai demandé 

une chose au Seigneur, la seule 

que je cherche : habiter la maison 

du Seigneur tous les jours de ma 

vie, pour admirer le Seigneur d 

ans sa beauté et m’attacher à son 

temple.  

Notre plus profond désir tout 

d’abord c’est d’être en présence 

de Dieu, qui est constamment là 

pour nous, qui nous connaît, qui 

nous aime énormément, qui prend 

soin de nous et qui aspire à notre 

amitié.  

Passer du temps en présence de 

Dieu est un élément essentiel de la 

vie spirituelle. Dans la vie 

quotidienne, si on souhaite bien 

connaître quelqu’un, on 

commence par le rencontrer, on 

apprend à le connaître, on se 

parle, on dialogue et on s’écoute. 

De même si nous ne passons pas 

du temps avec Dieu, comment 

pourrions-nous le connaître et 

l’aimer ? Pour passer du temps en 

présence de Dieu, il faut de la 

discipline et le profond désir de le 

rencontrer.   

Nous sommes créés à l’image de 

Dieu et à sa ressemblance ; c’est 

donc seulement en Dieu que nous 

trouverons notre repos. Jésus 

nous y invite : « Venez à moi, 

vous tous qui peinez sous le poids 

du fardeau, et moi, je vous 

procurerai le repos. » (Mt 11 :28)   

Cela me rappelle aussi la parole 

de saint Augustin : « Tu nous as 

faits pour toi, et notre cœur est 

sans repos tant qu’il ne repose pas 

en toi. » Saint Augustin nous 

invite à retrouver le chemin de 

notre cœur, à le purifier : « Non 

Ce n’est pas avec les yeux, mais 

avec le cœur qu’il nous faut 

chercher Dieu. Mais, de même 

que, pour voir notre soleil, nous 

purifions les yeux de notre corps, 

grâce auxquels nous pouvons voir 

la lumière, de même si nous 

voulons voir Dieu purifions les 

yeux qui nous permettent de le 

voir. »   

Comme Mahatma Gandhi l’a dit : 

« Il vaut mieux mettre son cœur 

dans la prière sans trouver de 

paroles que trouver des mots sans 

y mettre son cœur. On peut vivre 

quelques jours sans manger, mais 

non sans prier. La prière est la clé 

du matin et le verrou du soir. »   

Dieu est accessible à nous 

toujours et à tout moment car 

Dieu est Esprit et ceux qui 

l’adorent doivent l’adorer en 

Esprit et en vérité (Jean 4 :24). Par 

conséquent, peu importe le lieu où 

nous sommes, Dieu est là pour 

nous. Nous pouvons faire appel à 

Dieu à tout moment, en tout lieu 

et en toute circonstance.  

Il est important d’être conscient 

de la présence de Dieu dans nos 

vies et de savoir le projet et la 

volonté de Dieu pour nous tous. 

En présence de Dieu, nous 

sommes libérés de l’esclavage du 

péché et de la mort. En présence 

de Dieu, il y a la plénitude de la 

joie. C’est vrai que nous sommes 

souvent confrontés à des 

problèmes, à des difficultés 

comme la maladie et la mort. 

Dans ces épreuves, apprenons à 

écouter la voix de Jésus, Il nous 
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appelle à lui déposer nos  
fardeaux.  

Même si nous devons traverser la 

vallée de l’ombre et de la mort, 

n’ayons crainte d’aucun mal, car 

Dieu est toujours avec nous. 

Quand nous traversons dans notre 

vie des épreuves telles une 

maladie grave ou le décès d’un 

être cher, des difficultés 

financières ou des rêves brisés, la 

solitude, les frustrations, savoir 

simplement que Dieu est là avec 

nous peut faire toute la différence. 

Dieu ne nous laissera pas tomber. 

Nous pouvons compter sur lui. 

Rien ne pourra nous séparer de 

l’amour de Dieu qui est dans le 

Christ Jésus notre Seigneur 

(Romains 8: 38-39).     

Lorsque nous sommes en 

présence de Dieu, nous pouvons 

ressentir un profond sentiment de 

paix intérieure, sérénité, joie. Lire 

la parole de Dieu, participer à la 

sainte Eucharistie, participer à 

l’adoration, réciter le chapelet, 

prier en famille nous aident à 

grandir dans la foi. 

Pour profiter d’une vie fructueuse 

et vivifiante, pour avoir 

l’expérience de la présence de 

Dieu en nous, il faut que nous 

invitions le Christ chez nous pour 

qu’il demeure en nous : « Voici 

que je me tiens à la porte, et je 

frappe. Si quelqu’un entend ma 

voix et ouvre la porte, j’entrerai 

chez lui ; je prendrai mon repas 

avec lui, et lui avec moi. » 

(L’Apocalypse 3: 20). 

Que la prière devienne pour 

chacun de nous la 

lumière qui éclaire 

nos sentiers, la 

nourriture 

spirituelle et la 

force qui nourrissent notre âme, 

qui nous soutiennent pour grandir 

dans la foi. Que cette année de 

prière vous apporte beaucoup de 

joie, de paix et de bonheur. Soyez 

bénis !  

Père Joseph PATIBANDA 

SVD Vicaire, Rosny sous-bois 

 

 

 

Le grand rassemblement à Vaujours    

Je n’avais pas encore participé  au rassemblement diocésain de Vaujours, 

mais j’avais entendu mes sœurs qui étaient ravies chaque fois de leur 

journée. 

Alors cette année je me suis inscrite. J’ai été séduite par la beauté et la paix 

du lieu. Le plus merveilleux c’est 

que chacun avait sa place, quelle 

que soit sa génération. Le trajet en 

car a été une occasion de mieux 

connaitre sa voisine. A l’arrivée 

nous avons trouvé les bénévoles à 

l’œuvre Assez vite commencent 

les chants et les danses très belles. 

Puis le Père Eugène ouvre la 

journée avec un temps de prière. 

Notre journée était annoncée  « 

Foi et Sport ». Nous partons 

découvrir les différents stands très 

variés, après avoir reçu un sac et un bic. Chaque groupe avait un stand : 

Action catholique, Secours catholique, mouvement des personnes âgées, 

scouts, catéchuménat, groupes inter religieux, mais aussi le groupe de tir à 

l’arc, de joueurs de boules… 

Il y avait aussi des courses à pied, des joueurs de foot avec des matchs 

animés, notamment celui entre les prêtres du diocèse et les professeurs des 

écoles catholiques. L’après midi  

sera le temps de la remise des 

médailles avec un podium à trois 

places qui a beaucoup occupé le 

P. Eugène car toutes les 

compétitions étaient par 

tranche d’âge. 

Enfin la journée s’est 

terminée par 

l’Eucharisitie avec notre 

belle chorale diocésaine : 

nous avions tant de 

raisons de remercier le 

Seigneur et nos frères et 

sœurs pour cette belle 

journée de joie qui nous 

confirme dans notre foi à 

travers toutes nos 

différences.  

Vive le diocèse arc-en-ciel !  

Sœur Marie-Agnés de CUSSAC 



Ne ralentissez pas votre élan ! Un week-end au Frat de Jambville (du 17 au 20 mai 2024) 

En 2022, le Frat reprend du 

service après 2 

ans 

d’interruption 

due au Covid… 

Alors 

animatrice 

d’aumônerie 

des 4ème et 

3ème je prends en charge la 

préparation du pèlerinage sans 

bien savoir ce que c’est…et je 

découvre un week-end de 

rencontre à 8 000 personnes, 

temps de folie, de joie et de prière. 

2 ans plus tard, me revoilà, 

toujours animatrice d’aumônerie, 

mais cette fois, ayant vécu 2 Frat 

(Jambville puis Lourdes) … et 

bien motivée pour revivre ce 

temps exceptionnel… et voilà un 

petit groupe constitué : Darius, 

mon co-animateur, Père Joseph, 

Sofia et Shirley, 2 jeunes 

d’aumônerie et moi-même. Au vu 

de la taille de notre groupe, nous 

en intégrons un autre, celui de 

Montreuil/collège Henri Matisse 

et ce choix va booster notre 

pèlerinage au-delà de mes 

attentes, grâce à leur foi, leur 

implication et leur bonne 

humeur.  

Dès le premier carrefour 

(rencontre des membres du 

groupe avant le Frat), les affinités 

se font, et les jeunes de Rosny et 

Montreuil font connaissance… 

ainsi que les équipes 

d’encadrants. Les jeunes votent pour renommer notre groupe du nom d’un 

cocktail : les Spritz. 

Puis c’est le grand jour : rendez-vous à Saint Lazare et organisation de 

départ de 12 000 pèlerins en train de banlieue, grâce à l’aide précieuse des 

agents SNCF.  

Arrivés sur place, nous 

retrouvons nos campements, 

installés le week-end précédent 

par les adultes. La vie sous 

tente n’a plus de secret pour 

certains, tandis que d’autres 

découvrent de nouvelles 

sensations (bonjour les 

courbatures 😊). 

Le week-end est rythmé entre temps de repas, 

de repos et les rencontres en village (un village = un diocèse). Le 

nôtre s’appelle Denisville et sa couleur est le vert. Et puis le grand jeu du 

samedi, les temps à l’Horeb (de grandes tentes de prière ou d’adoration), la 

vie du camp… et les immenses célébrations dans le chapiteau-église. 

Imaginez 12000 personnes sous ce chapiteau, avec sur scène le groupe 

Glorious (accompagné de Tagra, un jeune rappeur et ancien frateux), qui 

nous embarque dans sa joie et son dynamisme… et en point d’orgue la 

veillée baptismale (10 nouveaux baptisés) et la messe du dimanche de 

Pentecôte… où l’Esprit-Saint tour à tour souffle et nous embrase, nous 

inonde et nous apaise…  

Un autre magnifique moment : la procession du Saint-Sacrement le 

dimanche soir, chaque village derrière sa bannière jusqu’à sa « mairie » (le 

lieu de rassemblement de chaque village) pour finir la soirée par un temps 

d’adoration, véritable cœur à cœur avec Jésus présent dans l’Eucharistie. 

Rien de tout cela ne serait possible sans la formidable synergie des équipes 

d’organisation, tous ces bénévoles (le Fraternel ne compte que deux 

salariés) qui, chaque année, renouvellent leur engagement au service des 

jeunes… pour la gloire de Dieu… et sans les jeunes eux-mêmes, bien 

entendu. Les jeunes, spontanés, pleins de vie, d’amitié, de folie, mais 

capables de prier avec ferveur et recueillement et de nous épater par leur 

foi. 

Alors à tous un grand 

merci pour votre 

présence et votre 

joie et je n’aurai 

qu’un mot à dire (ou 

plutôt quatre) : vivement 

le prochain FRAT !! 

 

Marie-Dominique CASSE 
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12 000 pèlerins 

fort attentifs 



Une paroisse qui bouge –Agenda des évènements  

(en savoir plus : https://eglise-catholique-rosny.fr/)       * plus d’information sur le site de notre paroisse 

 

 
 

  Août dans le cadre sport et Foi (suite): 2 jours sur le 

chemin de Compostelle (date à définir) 
 

 Le 01 sept. 24 à partir de 12h15: Information et 

inscription Catéchisme et aumônerie 2023/2024 à la salle 

Jean XXIII –Saint Laurent après la messe  

 

 Le 05 sept. 24 à 20h00: reprise des répétitions de la 

chorale liturgique « Les voix des 3 clochers » à Sainte 

Geneviève tous jeudis sauf durant les vacances scolaires 
 

 Le 08 sept. 24 à 10h30 : messe de rentrée avec la 

bénédiction des cartables, animer par la chorale « Les voix 

des 3 clochers » à Notre Dame de la Visitation  
 

 Le 12 sept. 24 à 20h00 : réunion des parents pour la 

rentrée du catéchisme et aumônerie pour les paroisses de 

Notre Dame de la Visitation et de Sainte Geneviève à la 

Maison paroissiale 

 

 Le 14 sept. 24 à 18h30 : messe de rentrée avec la 

bénédiction des cartables à Sainte Geneviève 

 

 Le 15 sept. 24 :  
 

 Messe de rentrée avec la bénédiction des cartables 

à Saint Laurent 
 

 Pèlerinage diocésain à Notre Dame des Anges de 

10h00 à 18h00 
 

 Le 19 sept. 24 à 20h00 : Rentrée de la rencontre de la 

Brasserie du Curé à la salle Jean XXII 
 

 Le 23 sept. 24 : Veillée de prière pour les gens du voyage 

à Sainte Geneviève 
 

 Date à définir : Femmes et hommes de la bible 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 Le 03 juin 24 : Veillée de prière avec le thème « la prière 

», avec la communauté des gens du voyage catholiques 

d’Ile de France à Sainte-Geneviève 

 

 Le 05 juin 24 : Temps d’adoration et de louange à Notre-

Dame de la Visitation suivi de la messe 
 

 Le 06 juin 24 : Répétition de la chorale « La voix des 3 

clochers » à Sainte-Geneviève 

 

 Le 07 juin 24 : Rencontre des confirmands avec le Vicaire 

Épiscopal le P. BRAEM Jacques à la maison paroissiale. 
 

 Le 08 juin 24 :  
 

Rencontre des divorcés et en Église sur le thème « Délier 

les nœuds de nos vies avec Marie » à Notre Dame des Anges 

Rencontre avec le groupe psaumes à Notre-Dame de la 

Visitation « Il est bon, Seigneur, de te rendre grâce »   

 Du 8 au 9 juin 24 : Retraite de profession de foi pour les 

collégiens des 3 paroisses à Notre Dame de la Visitation 

 

 Le 11 juin 24 :  Soirée cocktail Spirituel, rencontre entre 

femmes uniquement, à la maison paroissiale 

 

 Le 13 juin 24 :   Brasserie du Curé, rencontre entre 

hommes uniquement, à la salle Jean XXIII 

 

 Le 15 juin 24 : Inscription et réinscription Catéchisme et 

aumônerie pour les paroisses de Notre Dame de la 

Visitation et Sainte Geneviève 

 

 Le 16 juin 24 :  Concert du chœur les 3 voix à Sainte-

Geneviève sur Michel Legrand 

 

 Le 22 juin 24 : Rencontre Bilan du parcours « Femmes & 

Hommes de la Bible ».  

 Le 23 juin 24 : Confirmation des jeunes et des adultes de 

nos 3 paroisses à ND de la Visitation 
 

 Le 24 juin 24 : Solennité de la Nativité de Saint Jean-

Baptiste 
 

 Le 27 juin 24 : Répétition de la Chorale  
 

 Le 28 juin 24 : Pèlerinage pour les pères de famille sur les 

chemins de Seine-et-Marne avec pour thème « Viens à ma 

suite » 

 

 

 

 

 

Evènements à venir, à noter dans 

votre agenda 

Evènements passés 
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Confirmation 
 (3 paroisses) 

Carnet du trimestre : nos joies, nos peines – du 1er mars 2024 au 30 juin 2024 
 

 

Nos joies 

   

 
 
  

 

 

 

 

  

 

 

 

Ils ont rejoint la maison du Père 

 Sainte Geneviève  

Mme Gisèle VAILLANT – 14/03/24 

M. Albert POULOT CAZAJOUX – 15/03/24 

Mme Adoracion GARCIA – 19/03/24 

M. Alain CAMMAERT – 20/03/24 

Mme Sylviane MENARD – 22/03/24 

M. Henri FANTINI – 03/04/24 

Mme Martine BLONDELLE – 05/04/24 

Mme Micheline MURET – 10/04/24 

M. Mario DIAS – 16/04/24 

Mme François MARTA – 16/04/24 

M.  André LAMBERT – 29/04/24 

Mme Raymonde HAYE – 07/05/24 

M. François RINCON – 14/05/24 

M. Pierre BRIAND – 15/05/24 

M. Maurice RAMEAU – 15/05/24 

 M. Philippe VERCRUYSSE – 23/05/24 

Mme Georgette BLAIN – 24/05/24 

Mme Yvette ROCHAS – 31/05/24 

Mme Evelyne GHERARDI – 05/06/24 

Mme Isabelle ORSET – 05/06/24 

Mme Jeanine DESCAMPS  07/06/24 

M. Angelo RUSCITO – 07/06/24 

M. Eric MERLIER – 11/06/24 

 

Saint Laurent 

Mme Maria AVELLI VALENTINO – 19/03/24 

M. Jean-Noël DERRE – 27/03/24 

M. Pierfranco ANELI – 30/05/24 

  

 Notre Dame de la Visitation 

Mme Madeleine GASPAIS – 29/05/24 
 

  

 

 Sainte Geneviève 

ALLOUCHE PORTE Aurélia (adulte) 

BELLET CARCENAC Alina 

BELLET CARCENAC Leyann 

BLONDEAU Cassandra 

BLONDEAU Julia 

COL Eros 

COURTOIS Victor (adulte) 

DOS SANTOS MARTINS Lyana 

EVAIN Louis 

FAGNIDI Arnaud (adulte) 

FOULON Nila 

HECQUET Tiphanie (adulte) 

KAFANDO Affian (adulte) 

KIBANGOU KOKOLO Izia 

LAFOND Loan 

 
 

 

Adultes 

CELINI Coleen 

CELINI Logan 

CELINI Terry 

DIARD Audrey 

EGIDO Hugo 

GAMEIRO Natacha 

GOMES Fabio 

LOUREILO Laura 

MAURY Geoffrey 

PEREIRA CARVALHO Joël 

TEXSIER Julie 

VENTURA Catherine 

 

GASNIER Sean et Venus GONDRY 

LAROCHELLE VELOSO Léona 

LAURENT Maëlya 

LUISSINT Liam 

MARCHAND Léandre 

MELINARD DEFRANCE Iris 

MELINARD DEFRANCE Jade 

OLIVEIRA Maëlys 

RODRIQUEZ Mattia 

SERICHARD Liana 

SERICHARD Malon 

TRESOR Jaimie 

VIAUD Loane (adulte) 

ZNAGUI Nadia (adulte) 
 

 

 

 

 

Jeunes 

AUBREE Gloria  

BRITOS SANTOS Dilza 

GOMES MOREIRA Gerson 

HO HONG Raphaël 

LEOPOLDIE Ilan 

LEOPOLDIE Tatiana 

MAKAÏA Shanel 

NGUEWOU Ivana 

PALERNE Louis 

PELLEGRINI Marine 

 

 

 

RILCY Eric et SANOA Marguerite 

 

 

 Saint Laurent 

DELACOU Yvana 

FRAIR Swan 

KATUMBA Maëlle 

LANGLAIS Clément 

PAVILEK Krystyna 

RENNA Eléna 

STJEVINT Henrick (adulte) 

 

 Notre Dame de la Visitation 

BAUERLE Gladys (adulte) 

DJERE Nolwen (adulte) 

LOUISY Jade 

LOUISY Noah 

MARTINS Tiffany (adulte) 

SEBAS Eden 

SEBAS Myla 

 

RODRIGUE Rooney 

SANTOS CARDOSO Mathilde 

SOUSSA ROUSSO William 

SOW Mamadou 

TETTEH Lindsey 

VARELA Charlotte 

 

 

8 

Baptêmes 

Mariages 


